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Résumé : 

- Le but de ce travail est l’application pharmaco-toxicologique du test des 

micronoyaux dans l’étude des effets mutagène et antimutagène du Tilleul. Cette 

étude repose sur l’exposition aigue et chronique à l’un des extraits et l’observation 

de formation des micronoyaux, ainsi que l’effet d’un autre extrait sur leur apparition 

induite par le cyclophosphamide. L’étude a démontré l’absence de génotoxicité du 

Tilleul ainsi que la stabilité de son l’effet antimutagène après diminution de la dose. 

- Mots clés : mutagènes, antimutagène, micronoyaux, Tilleul. 

“Abstract : 

- The aim of this study is the pharmacotoxicological application of micronucleus test 

in an assessment of mutagenic and antimutagenic effects of linden. This method 

consists on acute and chronic exposure to one of the plant extracts and observation 

of micronucleus formation, Also the action of another extract on their apprearence 

caused by cyclophosphamid. This work demonstrated the lack of genotoxicity of 

linden as well as the stability of its antimutagenic effect after dose reduction. 

- Keywords: mutagens, antimutagen, micronuclei, linden. 
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